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本日のゲスト・ビジター 

 
ゲストはございません。 

ビジター 沼津北ＲＣ 内野聡 様 

ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 

岡本 一八 

濱田 清明 

前田 守 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 

濱田清明 山本様よくいらっしゃいました。 

前田 守  山本様よくいらっしゃいました。 

梅田欣一 山本様よくいらっしゃいました。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   広島豪雨災害への義捐金案内 到着 

   ガバナー月信９月号の訂正 到着 

   「第１３回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 到着 

  ＊ロータリーの友事務所より 

  ロータリーの友英語版注文書 到着 

＊沼津西ロータリークラブより 

  沼津４ＲＣ合同例会開催のご案内 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊長泉ＲＣ 

   ９月１０日(水)→早朝例会＜ＭＵ受付有り＞ 

   ９月１７日(水)→移動例会＜ＭＵ受付有り＞ 

  ＊富士山吉原ＲＣ 

   ９月１１日(木)→夜間例会 

  ＊御殿場ＲＣ 

   ９月４日(木)、１８日(木)、２５日(木)→名鉄菜館 

   ９月１１日(木)→東山荘 

    

■ 週報到着 ■  

長泉ＲＣ・富士山吉原ＲＣ・御殿場ＲＣ 

会長挨拶 

第１５３０回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。本日は外部卓話をお願いしております「ア

スルクラロスルガ㈱」代表取締役山本浩義様がお見えになって

おります。後程卓話をお願い致します。 

山本様も私たち沼津柿田川ロータリークラブの会員であられま

した。しかしながらお仕事の都合上、会への出席が難しいとの事

で退会されてしまわれましたが、私と致しましてはとても残念な思

いでございました。 

私と山本様は同時期に沼津柿田川ＲＣへ入会し、山本様が会

員であられた間は色々な事でお世話になりました。また、７～８.

年前になると思いますが、山本様は外国の子供達にもサッカー

を広めようとベトナムのハノイからホーチミンまで１０日間の日程

で回られた事があり、その時に同行させて頂きましたが、ベトナム

の関係者とお話をされているのを見るにつけ、なかなか難しく容

易な事では無いのだなと山本様の御苦労を感じた次第です。そ

れでも一生懸命に子供達の未来の為に頑張っておられる山本

様に感銘し、少しでも協力出来ればと微力ながらアスルクラロス

ルガのサッカー場に広告の看板を置かせて頂き、現在も続けさ

せて頂いております。これからもっと活動を支えるサポーターが

増える事を願ってやみません。 

また、山本様の実直なお人柄を現すエピソードと致しましてお

話させて頂きますと、山本様とはロータリー時代に様々なお話を

させて頂きましたが、その中で山本様から「アスルクラロの事務所

を新築する際には是非、濱田建設さんでお願いしたい」という有

難いお言葉を頂いておりました。しかし山本様が退会された後は

お会いする機会も少なくなり、私自身その事を忘れておりまし

た。何年かし、山本様がその時を迎えられ約束通り濱田建設へ

新築の依頼をして下さった折には真直ぐなお人柄に感動し、嬉

しく思った次第でございます。山本様は生真面目で何事に対し

ても有言実行を成し遂げる方なのだと思いました。そんな山本様

だからこそ、私と致しましては退会された頃とは違う現在の沼津

柿田川ＲＣへまた是非入会して頂けたらと思っております。 

 次に私が会長方針として掲げたテーブル会のお話をさせて頂

きます。８月２２日と９月４日にテーブル会が行われ、会長として

両日とも出席致しましたが、色々な話が上がりとても有意義な時

間となりました。特に９月４日のテーブル会では急用の為石井君

が出席出来なくなる等のハプニングもあり、人数も少ない為急遽

梅田リーダーが弁護士仲間である安本様に声をかけて下さり、

出席して頂く事で何とかメンバーが揃い、滞りなくテーブル会を

執り行う事が出来ました。 

また嬉しいことにテーブル会に参加された事で安本様が自ら

ロータリークラブに入会したいというお言葉を頂くことが出来まし

た。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
８ 月 ２ ２ 日    

修正出席率 

１８名 １７名 １３名 76.47% 94.12% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田・岩本 他  計１３名 

 

欠席： 野口・岩本・髙田・伊藤・原（免除）      計４名 

 

ＭＵ：  前澤・中田・前澤・中田 田             計０名 

◆次回例会プログラム◆ クラブ創立夜間例会 

R 

外部卓話 

アスルクラロスルガ株式会社 代表 山本浩義 様 

 

本日は、アスルクラロスルガ㈱の代表取締役・山本浩義様をお

招きし、アスルクラロスルガの活動内容の紹介と、スポーツを通し

た地域との繋がりについてお話いただきました。 

委員会報告 

米山梅吉記念館運営委員会 

委員長 大石昭裕 

９月１３日に米山梅吉記念館の秋季例祭がございます。登録料

無料ですので、是非ご参加下さい。 

 

 

テーブル会 

梅田欣一 

９月４日にＡＣのテーブル会を行いました。知人をお招きした所、

入会したいとの意向を示して頂き、入会出来る様にサポートして

いきます。 

映像を使い、解り

やすくご説明いた

だきました。 

７月・個人別出席率 

２０１４－２０１５年度・７月度の個人別例会出席率です。 

お休みされた方はメークアップをして、１００％を目指しましょう！ 

＊最新のメークアップ先は、地区ホームページの静岡・例会変更

で確認出来ます。メークアップして出席率向上を目指しましょう。 

名前 出席 欠席 ＭＵ 出席率 通算出席率

古泉榮一 3 0 0 100.00% 100.00%

太田昭二 3 0 0 100.00% 100.00%

原修一 3 0 0 100.00% 100.00%

野口郁夫 3 0 0 100.00% 100.00%

菊地勝男 1 2 2 100.00% 100.00%

前田守 3 0 0 100.00% 100.00%

岩本義正 3 0 0 100.00% 100.00%

梅田欣一 2 1 0 66.67% 66.67%

濱田清明 3 0 0 100.00% 100.00%

大石昭裕 3 0 0 100.00% 100.00%

髙田聡 2 1 0 66.67% 66.67%

伊藤毅 3 0 0 100.00% 100.00%

石井優 2 1 0 66.67% 66.67%

前澤秀明 2 1 1 100.00% 100.00%

中田真 2 1 1 100.00% 100.00%

冨樫伸喜 3 0 0 100.00% 100.00%

小川隆洋 3 0 0 100.00% 100.00%

川口尚史 3 0 0 100.00% 100.00%


